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DIPTONGOS 

Nos encontramos un diptongo cuando en una misma sílaba hay dos vocales  
(los diptongos nunca se separan). 

TIPOS DE DIPTONGOS 

Dos vocales cerradas 

C + C 

Una vocal abierta y otra cerrada 

A + C 

Una vocal cerrada y otra abierta 

C + A 

triunfar - triun-far 

ciudad - (ciu-dad) 

viudo - (viu-do) 

aire - (ai-re) 

auto - (au-to) 

jaula - (jau-la) 

viaje - (via-je) 

nieve - (nie-ve) 

viento - (vien-to) 
 

**La letra H intercalada entre dos vocales no interfiere en la formación de un diptongo (como si no estuviese la H). 

ahijado - (ahi-ja-do) ahumado - (ahu-ma-do)  

VOCALES ABIERTAS O 

FUERTES (A) 

 

VOCALES CERRADAS O 

DÉBILES (C) 

 


